

# BERITA TERBARU

## Jelang Pendaftaran Parpol, PKS Bukittinggi 100% Siap Jadi Peserta Pemilu 2024

Linda Sari - [BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 16:31



*Jelang Pendaftaran Parpol, PKS Bukittinggi 100% Siap Jadi Peserta Pemilu 2024*

BUKITTINGGI.PKS - Menjelang pendaftaran partai politik pada Pemilihan Umum 2024, Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kota Bukittinggi mengikuti kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Admin Sipol yang diselenggarakan oleh DPW PKS Sumatera Barat pada Ahad (17/7) di Hotel Rocky Padang. Kegiatan ini bermaksud untuk memberikan pembekalan kepada Sekretaris DPD dan

penanggungjawab akun sipol KPU di DPD untuk mendaftarkan PKS pada Pemilu 2024.

Sekretaris DPW PKS Sumatera Barat Rahmat Saleh mengungkapkan bahwa pendaftaran partai politik melalui Sipol KPU merupakan bagian penting yang harus diseriusi oleh PKS untuk menghadapi Pemilu 2024.

Anggota DPRD Sumatera Barat tersebut meminta kepada seluruh Sekretaris dan admin sipol dapat bekerja optimal dalam menyiapkan segala sesuatunya agar proses pendaftaran PKS menjadi peserta Pemilu 2024 dapat berjalan lancar.

"Saya berharap para sekretaris dan admin sipol dapat bekerja serius untuk memastikan seluruh dokumen yang kita upload bisa memenuhi syarat dan semuanya diterima oleh KPU" Ungkapnya. Rahmat juga menyatakan bahwa Sumbar merupakan DPW yang dianggap sangat siap oleh DPP untuk pendaftaran parpol ini. Untuk itu kerja-kerja pengurus di Sumbar harus digencarkan sehingga kita bisa memenuhi persyaratan lebih cepat.

"Kita upayakan tidak ada kesalahan, dan kita percepat penyelesaian dokumen dari daerah lain" tegasnya.

Ketua Bidang Hubungan Masyarakat dan Seni Budaya DPD PKS Kota Bukittinggi Rio Friyadi yang ditugaskan menghadiri pelatihan tersebut mengungkapkan bahwa DPD PKS Kota Bukittinggi sudah sangat siap mendaftar pada Sipol KPU.

Ia mengklaim bahwa saat ini seluruh persyaratan partai politik sudah hampir dipenuhi oleh DPD PKS Kota Bukittinggi.

"Alhamdulillah kita bergerak sudah jauh-jauh hari mulai dari melakukan KTA-isasi kepada seluruh anggota dan berbagai dokumen-dokumen pengurus dan kantor juga sudah dilengkapi, insyaAllah kita siap mendaftar di Sipol KPU" Ungkap Rio.

Di tempat terpisah, Ibnu Asis selaku Ketua DPD PKS Kota Bukittinggi merasa bersyukur bahwa jajaran kesekretariatan DPD telah bekerja keras menyiapkan berbagai persyaratan untuk mengikuti verifikasi partai politik baik secara administratif sebagaimana informasi dari KPU, maupun vaktual jika diperlukan. P

Pendaftaran di KPU sendiri akan dimulai pada 29 Juli 2022 mendatang. (Linda).